

## 新型コロナウイルス感染症の対応(マスク)について

生活協同組合パルシステム千葉

日頃よりパルシステム千葉をご利用いただき、誠にありがとうございます。

政府は3月13日以降、基本的な感染対策のうちマスクの着用については、個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねるとしましたが、当組合ではマスク着用を必須としてきました。

また現在、新型コロナウイルス感染症は「2類相当」に分類されておりますが、5月8日からこの位置づけを季節性インフルエンザ等と同様の分類である「5類」に引き下げると発表しました。

それを受け、当生協では、感染症の対応について以下の通り見直しを行いました。

特にマスクについては職員は着用を義務化しておりましたが、今後は気温が上がり、熱中症のリスクも高まることから5月8日(月)以降、運用を以下の通り見直します。

組合員の皆さまにおかれましてはご理解の程、宜しくお願いいたします。

### ■パルシステムの配送、夕食宅配について

#### 1. マスクについて

- ・これまで職員はマスクを着用しておりましたが、熱中症リスクを鑑み職員個人の判断とします。
- ・但し、組合員や地域の方が職員と相対する時にマスクを着用されている際は、職員も着用します  
(マスク携行)。

### ■組合員が参加する各種活動および行事について

#### 1. マスクについて

- ・これまでは参加者にもマスク着用をお願いしておりましたが、政府の方針を踏まえ、着用の有無は参加者個人の判断とします。
- ・屋外での行事では熱中症のリスクを考慮し、マスクを外すことを推奨しますが、参加者個人の判断とします。

#### 2. その他

- ・換気および手指・器材消毒はこれまで通り行います。
- ・調理・試食を伴う企画においては、引き続き黙食を推奨します。

以上